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Saatgutmischungen für Kasseler Blühflächen 

Anfrage der Fraktion Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.817 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Saatgutmischungen werden für die Kasseler Blühflächen verwendet? 

 

Welchen Anteil hat darin Saatgut, das in hybriden Züchtungsverfahren erzeugt 

wurde? 

 

Welche Auswirkungen hätte ein Ersatz der hybriden Saaten durch konventionell 

erzeugtes Saatgut? 

 

Wie bewertet der Magistrat die Eigenschaften der hybriden Saaten im Hinblick 

auf die Vermehrbarkeit und wilde Aussaat im Stadtgebiet und hinsichtlich der 

Diskussion um hybrides Saatgut und die Rolle agrarchemischer Konzerne? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Lange, Umwelt- und 

Gartenamt, erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




